

Pflegekonzept

Volkshilfe Niederösterreich

Das pflegerische Handeln und Denken orientieren sich am pflegebedürftigen Menschen, der als Individuum betrachtet wird. Körperliche, psychische, emotionale und spirituelle Bedürfnisse der Person werden wahrgenommen und als Rahmenbedingungen der professionellen Pflege gesehen. Die grundsätzliche Haltung des Respekts und der Wertschätzung in der Pflege kombiniert sich mit fach einschlägigem beruflichem Wissen und Handeln. Krankheit, Gesundheit, Leiden und Tod fordern eine empathische Sichtweise, damit das Leben in der aktuellen Situation gelingen kann.

Gesundheitsförderung, Beratung und die Zusammenarbeit mit Angehörigen sowie die Unterstützung zur selbstständigen Entscheidungsfindung verbinden wir mit eigenverantwortlichen Pflegetätigkeiten.

Das Pflegekonzept der Volkshilfe Niederösterreich basiert auf den Grundlagen der ersten Pflege-theoretikerinnen Nancy Roper und Dorothea Orem und werden durch neueste pflegewissenschaftlichen Erkenntnisse, die praxisnah und an Hand der Prinzipien von Evidence-based Nursing umgesetzt werden, untermauert.